市立中学校の生徒たちに聞きました。

宮本さん

給食は温かいごはんが食べ られて栄養も満点なので良 かったです。

江﨑さん

約3年ぶりの給食で不安もあ りましたが、実際に食べると すごく美味しくて、僕は毎回 おかわりしています。

クラスのみんなと同じもの を食べるのは小学校ぶりで、 とても楽しく食事ができてう れしいです。

吉田さん

市内の小中学生のみんなと 同じ給食を食べることができ ることに感謝しています。



江﨑准太郎さん 宮本絢那さん

高瀬蓮央さん

ら説明を聞きま

しながら学校教育

太宰府西中3年 おしたがまず古田紗さん

全給食試食会を開催しました。

参加した保護者と楠田市長、

教育委

中学校の保護者を対象にした中学校完

ターで、

12月22日(金)にいきいき情報セン

小学校5・6年生の保護者と

保護者も試

しま

した

い給食をよろしくお願

てくださり本当にありがとうござい

まし

カルシウムや鉄などの栄養素が2分 も入っていてありがたいです。

関係者の皆さん、

完全給食を実現し

髙瀬さん



公 太宰府市で

取りながら食べているのを見て嬉しくなりました。





試食した人の声

量がしっかりあって、

味も美味しかった

太宰府東中学校の給食の様子 学校によって席の配置はさまざまでした

6うになって嬉しいです。

学生になっても食べさせることができる

ました。温かく栄養が考えられた給食を

4月から中学生の娘に良い報告がで

給食を試食する保護者 生徒たちが食べる給食を事前に試食しました

来にわたる健康観や食習慣の形成の

3 広報だざいふ 2024.2 (令和6年)

子どもたちの 健やかな成長を

全給食が、 子どもたちにとって活きた教材として将 影響を及ぼします。 ないものであり、 食生活は健康な心身を育むために欠かせ 成長期の子どもたちにとって、 令和の都だざいふの宝である 将来の食習慣に大きな 開始された中学校完 健全な

保護者の皆さん

活を、栄養がしっかり考えられた給食を食 ながら送れることを嬉しく思い

子どもたちが1日の大半を過ごす学校生

市ホームページアドレス https://www.city.dazaifu.lg.jp/



問い合わせ 学校教育課 義務教育係(☎内線458)



の声に耳を傾けながら協力

して作業を

「いただきます」の後は笑顔で食

中学校完全給食初日を記念して太宰

め

0)

立は

皿につぎ分けました。生徒たちは先生

室で給食を受け取り、

受け取り、教室に戻ってお各クラスの給食当番が配膳

当日は、

た完全給食を提供

します。

栄養バランスの

(右)配膳室で受け取った給食を教室へ運びます (上)教室に戻って、食缶に入ったご飯やおかずを お皿につぎ分けながら配膳します



- 「令和の都だざいふ」献立
- ・むぎご飯 ~うめのりを添えて~
- さわやか唐揚げ〜梅サイダー風味〜 野菜とツナのうめぇたれ和え
- 梅はちみつ味ポテトチップス入り豆乳スープ

学校食品科学科梅研究班と共同開発 府市産梅づくしの献立を提供しました。 会社の「太宰府梅サイダ た株式会社高橋商店の「うめのり(ゆず 令和発祥の都太宰府 食材には、 に参画する福岡県立福岡農業高等 市史跡地の梅を活用する チップス合格す 西日本鉄道株式 プロジェク カルビー á

るミルク給食と希望者が注文できるラ

ビスを提供

いましたが

ました。これまで牛乳のみを提供す

校全4校で待望の完全給食がスタ

月10日、

太宰府市立中学

待ちに待った給食スタ

「美味しい」と給食を頬張る生徒たち この日は楠田市長も太宰府中学校で生徒たちと 一緒に給食を食べました